

Le mot du Président



Bonjour à tous et à toutes,

Je prends quelques instants de votre temps afin de vous souhaiter de belles vacances, qui sont certainement bien méritées, et de profiter du beau temps qui s'offre à nous.

J'aimerais vous informer que des changements majeurs qui concernent la région Laurentides sont survenus. Notre confrère Guy Bordeleau a dû quitter, pour des raisons de santé, ses fonctions de président régional.

Depuis 2016, Guy a su relever les nombreux défis de la région et a apporté son soutien aux nombreux membres. Il a d'ailleurs fait partie du comité de négociation de la convention collective et a été une référence comme responsable provincial, auprès du comité Santé Sécurité.

Heureusement, un poste pour le comité mouvement personnel était vacant. Ce poste convient mieux à l'état de santé actuel de notre collègue. De plus, nous avons aussi pris en considération ses nombreuses aptitudes et connaissances. C'est pour ses motifs que votre exécutif provincial a nommé Guy comme responsable provincial de ce comité.

Merci à notre collègue Fanny- Véronique Couture, qui s'est portée volontaire pour remplacer Guy jusqu'aux prochaines élections, qui seront tenues en mai 2022.

En terminant, je tiens au nom de la section locale 2000 à remercier notre confrère Guy Bordeleau et lui souhaiter bonne chance dans ses nouvelles fonctions.

Bonnes vacances à toutes et à tous!!

Bonnes



Vacances